

CONCOURS

Olympiades des métiers : l'excellence à la française

Près de 800 compétiteurs de 69 métiers se sont affrontés ce week-end à Lyon lors d'épreuves techniques. Une démonstration de force dont le palmarès a été rendu public samedi soir.

Sur certaines épreuves des Worldskills, cette compétition qui veut promouvoir les métiers, on se serait cru, cette fin de semaine à Eurexpo, près de Lyon, aux Jeux Olympiques ! Des JO suivis par 60 000 visiteurs sur les trois jours. Les finales nationales ont rassemblé à partir de jeudi, à Eurexpo, près de 800 compétiteurs français de moins de 23 ans, les meilleurs régionaux dans un catalogue de 69 métiers, et les nombreux visiteurs ont pu savourer cette débauche de savoir-faire.

Les Worldskills sont la belle illustration que l'excellence à la française n'est pas une chimère



Les participants ont fait étalage de leurs talents dans un grand éventail de métiers. Photo Le Progrès/Maxime JEGAT

obsolète, qu'elle est bien vivante. Les compétiteurs, venus de toute la France, en ont fait la démonstration pendant trois jours, très intenses, à travers des épreuves dans des métiers très différents, tournant autour des talents culinaires, des arts, des services de proximité, de la construction, de l'industrie, de l'automobile, de la communica-

tion et du numérique, etc.

À l'issue, 79 jeunes ont été sacrés champions nationaux samedi soir, parmi 237 lauréats au total. La région Auvergne-Rhône-Alpes est sortie en tête ; elle s'est vue décerner l'or sur 9 métiers, l'argent sur 11 et le bronze sur 10. Le Grand Est s'est distingué dans 18 métiers : 5 fois avec l'or, 5 fois avec

l'argent, 8 fois avec le bronze. La Bourgogne-Franche-Comté a été récompensée 8 fois (4 or, 1 argent, 3 bronze).

Dans ces Worldskills, une jeunesse besogneuse et épanouie s'est exprimée avec beaucoup d'éclat. Chaque mètre carré de stand s'est transformé en un atelier vivant où des filles, des garçons, ont fait montre de leur maîtrise technique, avec des outils, des machines, les dernières innovations technologiques. Une vitrine des savoir-faire, une ode aux compétences. Des champions dans leur catégorie, qui ouvrent la voie à d'autres, pour que les entreprises françaises puissent largement assouvir leurs besoins en recrutement de talents.

F.B.

Découvrez qui sont les lauréats alsaciens de ces Olympiades des métiers à la page 9 de notre édition régionale.